



"Frühlingssturm Soll sein"

Andreas Zöllner und Ennosch
singen

Rio Reiser Gerhard Gundermann

Was hätten Rio Reiser und Gundermann,
die zwar fast gleichzeitig aber in ganz verschiedenen Welten lebten,
sich erzählt oder miteinander gesungen?

Andreas Zöllner,

seinerzeit Gitarrist der Band Das Blaue Einhorn und nun Solo oder im Duo unterwegs, und

Ennosch,

seinerzeit Gitarrist bei Stilbruch und nun bei Weltkind,

begegnen sich

für eine längst überfällige Begegnung.

Mit zwei Stimmen, zwei Gitarren,

Cajon, Ukulele, Bouzuki, Klarinette, Konzertina ...

rocken und flüstern, singen und spielen sie mit den Songs von Reiser und Gundermann
über das Leben und die Liebe, hier wie dort, damals wie heute.

Weitere Informationen und Hörbeispiele gibt es auf der Homepage:

www.andzoe.de/rrgg.htm

Kontakt:

Andreas Zöllner

Parkstraße 14, 01454 Liegau-Augustusbad

03528. 41 31 90

post@andzoe.de